

Visita Pastoral Provincial

En recuerdo de la visita pastoral provincial
a esta Comunidad de Caravaca donde he encontrado
vivo el carisma de nuestros Santos Padres Teresa y
Juana de la Cruz. Que la historia y la vida contenidas
en este libro sirvan de memorial al hermoso futuro
que se abre ante nosotros, como testimonio de que lo
mejor está siempre por llegar, pero que es posible
gracias a la entrega de los que preservan sus
cimientos. Que el Señor nos lo conceda. Amén.

Juan José
Pomés

Caravaca de la Cruz 24-2-2004

